



Villeurbanne, le 19 mars 2012

Communiqué de presse

Un tournoi de Futsal à Lyon 1 pour la recherche médicale

Le samedi 24 mars 2012, des étudiants du Master Génétique et Biologie de la Cellule de l'Université Claude Bernard Lyon 1 organisent sur le campus de La Doua à Villeurbanne un tournoi de football en salle (Futsal) « Une journée, un match, des gestes ». Cet événement regroupera des étudiants de toutes les filières, des enseignants, des chercheurs, des parents, et tous ses bénéficiaires seront reversés à la Fondation pour la Recherche Médicale.

L'association « Une journée, un match, des gestes » a été fondée par une envie réelle et profonde de quatre étudiants du master, Elodie Desmaris, Julien Chlasta, Julia Dubois et Julie Desisles, de soutenir la recherche médicale dans un tournoi sportif fédérateur. Ce projet est mené dans le cadre de leur Unité d'Enseignement « Formation humaine /Gestion de projet ». Tous les bénéficiaires de cette journée, mais aussi ceux d'autres manifestations organisées, depuis octobre 2011 seront reversés à la Fondation pour la Recherche Médicale (FRM) en Rhône-Alpes.

224 participants sont attendus (soit 32 équipes de 7 joueurs). L'équipe qui arrivera première se verra offrir un équipement sportif de futsal (short et t-shirt). Les trois premières équipes remporteront des coupes et médailles mais aussi des t-shirts de l'événement. Tous les participants recevront un bracelet, un stylo et un bon pour un apéritif gratuit dans un restaurant situé dans le cœur de Lyon.

Au programme :

9h00 : appel des équipes

- Convocation des capitaines pour les explications du tournoi

9h15 : Début du tournoi

12h00 / 13h00 : Pause « repas ensemble »

- Intervention de la « Fondation pour la Recherche Médicale »

- Convocation des capitaines pour les explications de la deuxième partie du tournoi

19h40 : Grande finale

20h00 : Remise des lots et tirage de la tombola

21h00 : Fin du tournoi

Tournois de Futsal

Samedi 24 mars 2012

Université Claude Bernard Lyon 1

Gymnase de la Piscine (avenue des sports)

20 avenue Albert Einstein

69621 Villeurbanne cedex

<http://img-lyon1.franceserv.com>

<http://www.facebook.com/evenement.img>

Contact : projet.lyon1@gmail.com / Elodie Desmaris - 06 26 03 88 30

Ces quatre étudiants ont pour objectif de travailler dans le milieu de la recherche, c'est pour cette raison qu'ils ont été particulièrement touchés par le combat mené par la FRM, d'autant plus que cette fondation ne cible pas une pathologie plus qu'une autre mais a pour objectif de combattre toutes les souffrances sans distinction. Ils espèrent ainsi rassembler un maximum de personnes pour cette journée de solidarité autour du sport et ensemble, faire avancer la recherche.

Service Communication
Université Claude Bernard Lyon 1
43 boulevard du 11 novembre 1918
F - 69622 Villeurbanne cedex

Affaire suivie par
Béatrice DIAS
Directrice de la
communication

T 33 (0)4 72 44 79 98
M 33 (0)6 76 21 00 92
C beatrice.dias@univ-lyon1.fr